



NACIONAL | 11
 EPN: Restablecido, el 95% del abasto de agua afectado por los sismos; se dañaron 900 obras hidráulicas

[CECILIA TÉLÉZ CORTÉS]



NACIONAL | 12
 La idea de integrar a Nueva Alianza en el Frente no es para encarecer eventual pacto con el PRI, dice a Crónica su dirigente Luis Castro

[ALEJANDRO PÁEZ MORALES]

LA ESQUINA

Fue una fiesta de la inteligencia, pero también de la solidaridad. El Premio Crónica fue entregado a tres mexicanos destacados y a una institución valiosísima para la vida nacional. Los galardonados, a su vez, reconocieron la importancia del trabajo en equipo y los valores que la gente del país ha expresado en estos días difíciles. Son factores que ayudan a creer en México y en un mejor futuro para todos.

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:
 Jorge Kahwagi Gastine

VICEPRESIDENTE:
 Jorge Kahwagi Macari

MARTES 10
 OCTUBRE 2017
 AÑO 22 N° 7636 / \$10.00
 www.cronica.com.mx

LA CRÓNICA DE HOY

México sabe levantarse de toda adversidad: JKG



El país saldrá adelante, mejor proyectado hacia el futuro, dice durante la entrega del Premio Crónica 2017

"Es un reconocimiento a los valores no efímeros, ajenos a la fama fácil" .3



Jorge Kahwagi Gastine, presidente y director de La Crónica de Hoy.

Antonio Lazcano Araujo, Eduardo Matos Moctezuma, Tonatiuh Bravo Padilla y Gerardo Herrera Corral recibieron ayer el Premio Crónica 2017, mientras que a Cristóbal García Jaimes se le otorgó un galardón especial. Los acompañan Rafael García Garza, Jorge Kahwagi Gastine y Francisco Báez Rodríguez, directivos de este diario.

ANTONIO LAZCANO ARAUJO
CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Dedicó su premio a "los miles de brigadistas que nos permiten creer en un México mejor"

.5

GERARDO HERRERA CORRAL
ACADEMIA

Recibió el galardón a nombre del equipo mexicano en el Gran Colisionador de Hadrones

.6

EDUARDO MATOS
CULTURA

"Reconocer a la arqueología es aceptar que el pasado nos proyecta hacia el futuro"

.7

TONATIUH BRAVO PADILLA
 a nombre de la UdeG
COMUNICACIÓN PÚBLICA

Apoyar la educación superior es parte fundamental de la reconstrucción del país

.8

Tengo 21 años, soy orgullosamente mexicano, pero sobre todo, responsablemente mexicano: Cristóbal García Jaimes, quien recibió un premio especial .9

Los científicos no son duros, fríos ni insensibles; también les tiembla la piel

.3

[DANIEL BLANCAS MADRIGAL]

ESCRIBEN

FRANCISCO BÁEZ RODRÍGUEZ ♦ UNO ♦ MIGUEL ÁNGEL RIVERA ♦ DOS ♦ WILFRIDO PEREA ♦ DOS ♦ RAFAEL CARDONA ♦ TRES ♦ GILBERTO GUEVARA NIEBLA ♦ CUATRO
 WENDY GARRIDO ♦ CUATRO ♦ LEOPOLDO MENDÍVIL ♦ 11 ♦ MANUEL AÑORVE ♦ 13 ♦ ROSARIO AVILÉS ♦ 24 ♦ MARCEL SANROMA ♦ 26